



Herrn  
Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn  
Oberbürgermeister Jürgen Roters

**CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)**

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S  
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln  
Telefon (0221) 221 98303  
E-Mail: [CDU-BV8@STADT-KOELN.DE](mailto:CDU-BV8@STADT-KOELN.DE)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 03.12.2010

**AN/2308/2010**

**Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	<b>02.12.2010, TOP 7.4</b> <b>-Tischvorlage-</b>

**Geplanter Umzug des Bürgeramtes Kalk**  
**Resolution zur Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 02.12.2010**  
**Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion vom 03.12.2010**

Sehr geehrte Herren,

im Jahr 2004 wurden das Bürgeramt Kalk aus dem Hauptgebäude und die Bezirksvertretung aus dem so genannten C-Trakt in den ehemaligen VHS-Bereich verlegt. Hintergrund war zum einen die Tatsache, dass nur so eine weitere Nutzung eines Teils der Räumlichkeiten für Angebote der VHS erreicht werden konnte und zum anderen auch eine bessere Vernetzung von Bezirksvertretung und Bürgeramt erreicht werden sollte. Die neuen Räumlichkeiten wurden hierfür mit zum Teil erheblichen finanziellen Mitteln hergerichtet bzw. umgebaut.

Wie uns nun mitgeteilt wurde, gibt es konkrete Pläne, das Bürgeramt Kalk oder Teile davon wieder in die 4. Etage des Hauptgebäudes des Bezirksrathauses Kalk zu verlegen.

Wir haben Sorge, dass das Bürgeramt, das sich im Laufe der letzten Jahre zu einem regelrechten Versammlungsort für verschiedene Vereine und öffentliche Veranstaltungen sowie Festivitäten entwickelt hat, in dieser Form nicht mehr bestehen wird, wenn der „Hausherr“ nicht mehr vor Ort ist. Diese wird durch die Beantwortung unserer Anfrage vom 08.07.2010 in der heutigen Sitzung unter TOP 9.1.6 noch bestärkt. Das Zusammenspiel auf relativ kleinem Raum von Bürgeramt, Bezirksvertretung und Öffentlichkeit hat sich bewährt und ist anscheinend einzigartig. In diesem Hause findet Begegnung und eine Öffnung nach außen statt, wie sie aufgrund der baulichen Gegebenheiten im Haupthaus nicht möglich ist.

Wir wollen das nicht verlieren und bitten deshalb die Bezirksvertretung Kalk zu beschließen:

- 1. Die Verwaltung wird aufgefordert, die Pläne zum Umzug aufzugeben und das Bürgeramt Kalk in den bisherigen Räumlichkeiten im sogenannten „Kleinen Rathaus“ verbleiben zu lassen.**
- 2. Die Bezirksvertretung Kalk bittet den Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen (AVR), sich diesem Beschluss anzuschließen.**

Begründung der Dringlichkeit erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jürgen Schuiszill  
CDU-Fraktionsvorsitzender